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 gern auch anders rum:

geld ist keine garantie.gerade bei uns.

als wir das 1.ligageld verprasst haben, waren wir bis zur 96. in liga 3.

ich bleibe bei meinem punkt: auch auf die entsprechende arbeit kommt s an.

übrigens: wann war pauli zuletzt in liga1?

glück und geld allein iss mir a bisserl zuviel ausrede und mimimi.

qualifiziert anpacken.

Alles anzeigen 

Das was du bei deiner Ansicht aber geflissentlich ignorierst,war das ich schrieb, dass
Bornemann eine Substanz vorfand, mit der er arbeiten konnte.

Etwas wovon seine Nachfolger leider nur träumen konnten.

Und nun kann man wieder den Bogen zu Bornemann spannen, sie erhielten die
Substanz die hier Bornemann und Köllner hier "schafften".

Aber lassen wir das, ich weiß das du sein Wirken hier gut fandest, das will ich dir auch
nicht nehmen.

Ich stimme dir aber zu, man muss die Dinge nehmen wie sie sind und man muss
anpacken. Ich hoffe das wir drinbleiben und aus dieser fürchterlichen Saison die
richtigen lehren ziehen.

Alles anzeigen 

nö. ich denke nicht, dass ich etwas ignoriere.
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von der substanz her sehe ich in der postära bornemann individuell betrachtet sogar durchaus
spannende transfers mit substanz.

es passen halt leider weder der mix noch eine stimmige fußballerische ausrichtung.

das hat pali sowieso nicht hinbekommen, hecking bis dato auch eher wenig zufriedenstellend.
aktuell könnte es sogar weiters ganz, ganz bitter werden .... ich hoffe morgen auf irgendwie
pkte.
ich habe nur deswegen immer wieder hier geschrieben, weil ich es ziemlich einseitig finde,
borneköllners wirken auf glück und geld zu reduzieren, um irgendwann gegen ende darauf zu
kommen, dass er sicher nicht nur fehler gemacht hat.

ist ein freies land, kann man so machen.

aber sich da zu wort melden ist genauso erlaubt.

und ja, bornemann hat verschiedentlich auch fehler gemacht.
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